

La situation en Nouvelle-Calédonie s'est considérablement dégradée ces dernières heures et semble échapper au contrôle y compris des forces politiques qui ont initié la mobilisation.

Dans ce contexte, et afin de protéger les élèves et les personnels, les autorités ont notamment décidé la fermeture des établissements scolaires du Grand Nouméa.

Outre que le service public d'éducation accueille tous les élèves, quelles que soient leurs origines et leurs cultures, dans le respect des principes qui permettent le vivre-ensemble, l'accès à l'éducation et à la qualification est un des enjeux majeurs pour l'avenir du territoire.

Le SNES-FSU ne peut donc que souhaiter que les conditions soient réunies pour la réouverture des établissements.

Il apporte son soutien aux collègues, aux élèves, à leurs familles, et demande que leur sécurité soit assurée.

Il s'adresse à toutes les parties pour qu'elles abandonnent leur logique d'affrontement et trouvent le moyen d'une issue négociée et consensuelle à cette crise.

*A Paris, le 15 mai 2024*